

Казахстан

Наличие природных богатств и политика государства являются ключом в достижении экономических успехов и процветания Казахстана. Перспективный рынок для экспортеров со всего мира.

Kazakhstan

The availability of natural resources and government policy are the reasons of obtaining economic success and prosperity of Kazakhstan. The promising market for exporters from all over the world.



THE 6TH INTERNATIONAL EXHIBITION FOR ADVERTISING, SIGNAGE, PRINTING TECHNOLOGIES AND MATERIALS

6-Я МЕЖДУНАРОДНАЯ ВЫСТАВКА РЕКЛАМЫ, ПОЛИГРАФИИ, ТЕХНОЛОГИЙ И МАТЕРИАЛОВ



Алматы крупнейший город и важнейший культурный, исторический и финансово-экономический центр Казахстана.

Almaty is the largest city and the most important cultural, historical, financial and economic center of Kazakhstan.



Almaty, Kazakhstan
ATAKENT Exhibition Center
Казахстан, Алматы
ВЦ «АТАКЕНТ»

27-29
MAY/МАЯ
2021

ИНДИВИДУАЛЬНАЯ ПРОГРАММА ДЛЯ УЧАСТНИКОВ

Помимо общей рекламной кампании о выставке **Central Asia Reklam 2021** отдельно для каждого участника запускается промо-акция с целью увеличения эффективности участия. Она заключается в распространении информации об участнике: работа call-центра, а также рассылка по электронной почте.

SPECIAL ADVERTISING FOR EXHIBITORS

Besides the large and comprehensive advertising campaign for **Central Asia Reklam 2021** a special promotion program is launched for each exhibitor in order to increase participation effectiveness. For this purpose mass mailing, call-centre operation.

Official Support / Официальная поддержка

www.reklamexpo.kz



Kazakhstan, Almaty
Tel.: +7 727 266 36 80, +7 701 068 93 85
info@reklamexpo.kz





НАРУЖНАЯ РЕКЛАМА

Широкоформатная печать
Оборудование и расходные материалы
Реклама на транспорте
Вывески, билборды, указатели, штендеры
Световая реклама и светотехника
3D печать

ПОЛИГРАФИЯ

Офсетная и цифровая печать
Тампопечать, трафаретная печать
Оборудование, станки
Технологии и материалы
Системы цифровой обработки

ДИЗАЙН

Разработка фирменного стиля
Дизайн печатной продукции
Дизайн наружной рекламы
Дизайн сувениров
Дизайн упаковки, этикетки
POS материалы и оборудование
Мобильные выставочные стенды

ПРАЗДНИЧНОЕ ОФОРМЛЕНИЕ И ОСВЕЩЕНИЕ

LED освещение
Световые конструкции и композиции
Освещение для витрин
Шоу-сценическое оборудование

СУВЕНИРНАЯ ПРОДУКЦИЯ

Бизнес сувениры
Промо Подарки
Изготовление наград и значков

ПРЕССА

Радио, TV реклама
WEB-реклама

OUTDOOR ADVERTISING

Large format printing
Equipment and consumables
Advertising on transport
Signs, billboards, illuminated advertising
and light materials engineering
3D printing

POLYGRAPHY

Offset and digital printing
Pad printing, screen printing
Equipment, machinery
technology and materials
Digital image processing

DESIGN

Corporate identity design
Printing design
Outdoor advertising design
Gift design
Packaging & labels design
POS materials and equipment
Roll-up stands

EVENT DECORATION AND LIGHTING

LED lighting
Light structures and arrangements
Decoration of shop windows
Show-stage equipment

SOUVENIRS

Corporate gifts
Promotional gifts
Manufacturing of awards and badges

MEDIA

Radio, TV advertising
Internet advertising

Цель Выставки Reklam - создать оптимальные условия для демонстрации рекламной индустрии, эффективного обмена опытом в сфере профессиональной организации дела, установления новых деловых контактов и заключения экспортно-импортных договоров, анализа состояния рынка и конкурентоспособности продукции.

The main aim of the Exhibition Reklam is to create optimal conditions for advertising industry, experience exchange in professional business organization. Form new partnerships, conclude export-import contracts, market and it's competitiveness analysis, contribute for creating joint business in the Central Asian Advertising Market.

Программы b2b встреч

В дни выставки **Central Asia Reklam** будут проведены крупномасштабные программы B2B. Программы посвящены участникам выставки и проходят бесплатно.

B2B Business Matching Programs

Large scaled B2B programs will be held during the exhibition **Central Asia Reklam**. Thus B2B Program is dedicated for exhibitors and will be organized for free.